

Қазақстан Республикасы, 010000,  
Астана қ., Қабанбай батыр даңғылы, 19  
тел.: +7 (7172) 555145  
факс: +7 (7172) 243232

Республика Казахстан, 010000,  
г. Астана, пр. Қабанбай батыра, 19  
тел.: +7 (7172) 555145  
факс: +7 (7172) 243232

19, Kabanbay batyr Ave., Astana,  
010000, Republic of Kazakhstan  
tel.: +7 (7172) 555145  
fax: +7 (7172) 243232

№ 35-14/2633

от 3 мая 2016 года

**АО «Казахстанская фондовая  
биржа»**

050040, г. Алматы, ул.

Байзакова,

280, северная башня МФК

«Алматы Тауэрс», 8-й этаж;

Телефон: +7 (727) 237 53 00

Факс: +7 (727) 296 64 02, 250 77

79

Настоящим АО «КазТрансОйл» информирует о том, что 29 апреля 2016 года международное рейтинговое агентство Moody's Investor's Service выпустило пресс-релиз относительно подтверждения кредитного рейтинга АО «КазТрансОйл» на уровне «Ваа3», прогноз негативный.

Приложение: 1) пресс-релиз на русском языке – 1 стр.,  
2) пресс-релиз на английском языке – 1 стр.

**Заместитель генерального директора  
по экономике и финансам**



**А. Нусупова**

Исполнитель:  
Досанова И.  
т. 555690

**Международное рейтинговое агентство Moody's Investors Service (далее - Moody's) подтвердило рейтинги на уровне Вaa3 по нефтегазовым компаниям Казахстана с государственным участием - нефтегазовой компании АО «Национальная компания КазМунайГаз» (далее - КМГ) и ее прямым и косвенным дочерним компаниям, в том числе АО «КазТрансОйл» (далее - КТО). Прогноз негативный**

22 января 2016 года Moody's поместило на пересмотр в сторону понижения рейтинги 32 интегрированных нефтяных, разведывательных и добывающих компаний, а также нефтесервисных компаний региона ЕМЕА (Европа, Ближний Восток и Африка). Такой шаг связан со значительным падением цен на нефть и сохраняющимся избытком предложения на мировом рынке нефти.

В силу структуры собственности Moody's считает КТО компанией с государственным участием и поэтому рассчитывает рейтинг по методологии для данного типа компаний. Итоговый рейтинг КТО на уровне Вaa3 присвоен на основе следующих факторов: (1) оценка базовой фундаментальной кредитоспособности компании соответствует уровню ba1; (2) Правительству Республики Казахстан присвоен кредитный рейтинг Вaa3 в местной валюте, прогноз негативный; (3) высокая зависимость государства и компании; (4) предположения Moody's о возможном предоставлении компании широкой государственной поддержки в случае необходимости.

Применение методологии Moody's «Международные операции транспортировки и хранения энергоносителей» (Global Midstream Energy), опубликованной в декабре 2010 года, позволяет присвоить КТО рейтинг А. Однако рейтинговое агентство полагает, что геополитические риски, связанные с работой в Казахстане, а также риски, относящиеся к падению объемов транспортировки и росту конкуренции со стороны прочих операторов трубопроводов требуют поместить оценку базовой фундаментальной кредитоспособности компании в категорию «ba».

Негативный прогноз по рейтингам компаний соответствует негативному прогнозу по суверенному рейтингу и отражает тот факт, что потенциальное дальнейшее понижение суверенного рейтинга Казахстана может повлечь за собой понижение корпоративных рейтингов.

**The International rating agency Moody's Investors Service (hereinafter – Moody's) has confirmed the Baa3 issuer ratings of Kazakh government-related issuers operating in the oil and gas sector – JSC NC "KazMunayGas" (hereinafter – KMG) and its direct and indirect subsidiaries including JSC "KazTransOil" (hereinafter – KTO). The outlook on the ratings is negative**

On 22 January 2016, Moody's placed the ratings of 32 integrated oil, exploration and production, and oilfield service companies in the EMEA (Europe, Middle East and Africa) region on review for downgrade. This reflected the substantial drop of oil prices and the continued oversupply in the global oil markets.

By virtue of its ownership structure, Moody's considers KTO to be a government-related issuer. Confirmation of KTO's rating on Baa3 level comprises (1) a baseline credit assessment of ba1, which measures the company's underlying fundamental credit strength; (2) the Baa3 local-currency rating of the Kazakhstan government, with a negative outlook; (3) high dependence between the state and the company; and (4) Moody's assumptions of a high level of support from the state in case of need.

The application of Moody's Global Midstream Energy methodology, published in December 2010, results in an A rating for KTO. However, the rating agency believes that the geopolitical risks associated with operating in Kazakhstan, as well as risks related to falling transportation volumes and growing competition from third-party pipelines justify positioning the company's baseline credit assessment in the "ba" rating category.

The negative outlook on the ratings is in line with the negative outlook for the sovereign rating and reflects the fact that a potential further downgrade of Kazakhstan's sovereign rating may lead to downgrade of the companies' ratings.